

議案番号：議案第32号

案件名：令和7年度二宮町一般会計補正予算（第1号）

議員氏名：大沼 英樹

討論内容：

私も、議案第32号一般会計補正予算案に反対の立場で討論いたします。

新庁舎の整備については、早期の更新が必要であることには同意をいたします。しかしながら、文化財発掘が計画されている建設予定地については、重大な課題があると認識をしております。

1点目、町民の憩いの場である果樹公園が大幅に縮小されること。2点目、流域治水の観点から見ても、果樹公園部分が舗装や建築物に転用されることで雨水の地下浸透が妨げられ、流出が早まり、水害危険区域への負荷が増大し、浸水リスクがさらに高まるおそれがあること。3点目、昨年の水害を受けたにもかかわらず、いまだ有効な治水対策が講じられていないこと。これらの理由により、現在の建設予定地は適切ではないとの見解は今も変わっておりません。

さらに、今回の補正予算には国のデフレ対策予算が盛り込まれている一方で、現在深刻化している物価高騰に対して町独自の具体的な対応策が見られない点や、廃止した温水プールの転用につながる廃品整理では、危険を残したまま他者に貸し付けようとするなど、自治体としての責任感が非常に薄く感じました。以上の理由から本補正予算には反対をいたします。